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欠 席 委 員

小 高 雄 悦

平成２４年　第４回大崎市教育委員会臨時会会議録

招 集 期 日 平成２４年９月５日（水） 開会　午前１１時００分 閉会　午後１２時３０分

招 集 場 所 　大崎市立古川第五小学校　校長室

出 席 委 員 委 員 長

教育総務課長 吉 田 秀 男

教 育 総 務 課
係 長

髙 橋 泰 彦

報 告

伊 東 敬 一 郎
委 員 長
職 務 代 行 者

書 記

建築住宅課兼教
育総務課技術補

佐
飯 田 幸 弘

な　し

教 育 長 矢 内 諭

傍 聴 者

教 育 次 長 柴 原 一 雄

髙 橋 裕 子 委 員 戸 島 潤

な　し

事 務 局 職 員
出 席 者

委 員

　古川第五小学校校舎増築工事について

他 出 席 者
古川第五小学校

校長 佐 々 木 宏 明
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　今回のシステムは，余剰電力が売電できるようになっております。８月の実績
として，２０ｋｗｈを売電いたしました。
　現在，売電単価が４２円ですから，８４０円の売電実績となります。
　第五小学校は見ていただければお分かりになりますが，増築部に１６．５ｋｗ
ｈの設備しか設置出来ませんでした。今後整備する校舎については全て太陽光発
電を設置する予定で，標準では２０ｋｗｈを見込んでおります。ただし，古川東
中学校では，屋上に設置できる分として８０ｋｗｈを予定しております。
　以上でございます。

　先にお伝えしておけば良かったのですが，本日の日程をご説明いたします。
　最初に，報告ということで概要説明をさせていただきました。これより現場を
見ていただき，その後に古川第五小学長よりお話をいただき，委員の皆様からご
意見をいただきたいと思います。
　説明が後になり，申し訳ありませんがよろしくお願いいたします。

柴 原 次 長

報　　告

　報告事項に入ります。

　古川第五小学校校舎増築工事について，報告願います。

委 員 長

委 員 長

会議録署名委員
の指名

　出席委員定数に達しておりますので，平成２４年第４回大崎市教育委員会臨時

会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

開　　会

委 員 長

　ご報告いたします。
　増築部分は鉄筋コンクリートの３階建て，普通教室各階に３教室，他に教材室
やエレベーター等も設置しております。
　この他に，太陽光発電装置も新たに設置いたしました。工事費用は総額で約３
億４７００万円となっております。
　詳細は，飯田技術補佐よりご説明申し上げます。
　

教育総務課
長

　今回の増築の特徴としては，各階に障害児が使用できる多目的トイレを整備
し，障害児対応として乗用の昇降機を整備しております。また，今回設置した非
常時用の太陽光設備はパワーコンディショナーを介し，直接コンセントに取り入
れることが出来るので，停電時はそこから電源を確保することが出来ます。
　別資料で，８月１０日から稼働しております，太陽光発電の実績値をお示しし
ておりますので，ご覧願います。
　１日の平均発電量は，４９．７ｋｗでございます。電力料金に換算すると１ｋ
ｗｈ当たり１３．６円ですから，１日当たり，約６７５円の発電を行っておりま
す。今までの積算値が１，０９３．４ｋｗｈですので，１４，８７０円分となっ
ております。この分が節電となっております。

飯田技術補
佐

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　小高委員にお願いいたします。
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佐々木校長

委 員 長

（校舎増築現場視察）

戸 島 委 員

委 員 長

　平成　　年　　月　　日

署 名 委 員

委 員 長

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　５教室分，児童数９５０人まではまかなえるものと考えております。
　小学校からの資料として，学校要覧，小学校だより，年度当初に保護者の方に
お配りしている学校の方針ございますので，ご覧いただきたいと思います。

　校長先生も，お忙しい中，対応下さり有難うございました。
　それでは，報告事項を終了いたします。

　教育総務課　総務担当　係長　髙橋　泰彦

閉　　会 　この会議録の作成者は次のとおりである。

委 員 長

　はい。今まで通りやっております。ただ，食数が増えてきており，現在は約９
００食となってきているので，調理場が手狭になってきているは確かです。
　また，職員室も同様に，手狭にになってきております。

　給食は，既存の施設で作っているのですか。

　これらは，一気の手直しは出来かねるので，学校では手直しに向けてのデータ
を収集していただき，それらを踏まえた上で，計画的な手直しをお願いしたいと
思います。

　これら以外にも，児童数の増加により教室の不足なども考えられます。

　以上で，本日の教育委員会臨時会を終了いたします。

佐々木校長

委 員 長

　それでは，現地を視察後，再開いたします。

佐々木校長

　教室が増えたことによる，管理の大変さはありませんか。

　それはありますが，子ども達が狭い教室から，増室したことによりゆったりと
授業できることや，エレベーターの使用につきましては教職員や児童に，足の不
自由な子や骨折・怪我などをした子どもが使うものであることを言っており，普
段の使用はしておりません。また，屋上に上がる部分も，施錠をしております。

　お疲れ様でございました。
　それでは，再開いたします。概要説明，現地を視察したところで，感想あるい
は，ご意見をいただきたいと思います。佐々木校長先生は何かございませんか。

　学校としては，エレベーターや多目的トイレ，また太陽光発電を設置いただ
き，有難く感じております。
　ただ，昇降口をバリアフリーにしたことにより，砂が上がってくる状況が見ら
れ，改善できないものかと考えております。

佐々木校長


	会議録

